

Interfraktionelle Anfrage:

Fernwärmeausbau in Moosach

Mit Freude hat der BA10 die Nachricht aufgenommen, dass die zu sanierenden Gebäude (insbesondere) der GWG südlich der Dachauer Straße einen Fernwärmeanschluss der SWM erhalten und künftig umweltfreundlich mit Heizung und Warmwasser versorgt werden sollen.

Die Fernwärmeleitung soll von der Hanauer Straße über die Hardenberg- und Feldmochinger Straße unter der Dachauer Straße verlaufen, um dann über die Alfred-Drexel-, Nanga-Parbat- und Karlingerstraße bis zur Bauberger Straße zu gelangen.

Der BA 10 bittet vor diesem Hintergrund zu prüfen, ob bei bzw. in welchem zeitlichen Zusammenhang mit der Errichtung der bereits geplanten Fernwärmeleitung auch weitere Bestandsgebäude in den Wohngebieten Moosachs erschlossen werden könnten.

Das Interesse der Moosacher Eigentümer an einer Fernwärmeversorgung ist groß!

Die beiliegende Auflistung der Interessenten von 930 WE in den geclusterten Wohngebieten Moosachs ist das Ergebnis einer Nachfrage innerhalb nur einer Woche.